

令和3年4月12日

大学における感染防止対策の徹底についてのお願い

日頃より、東京都の施策にご理解ご協力をいただき、また、新型コロナウイルス感染症対策に全力で取り組んでいただいていることに對し、改めて感謝申し上げます。

東京都知事より、大学における感染防止対策の徹底についてのお願いがございます。貴校におかれましては、新年度のお忙しい時期に恐縮ですが、現下の感染状況に鑑み、引き続き、感染拡大防止に向けてご協力いただきますよう、何卒よろしくお願ひいたします。

【問い合わせ先】

東京都福祉保健局感染症対策部 岸
(電話) 03-5320-4485 (内) 34-712

東京農工大学 学長 千葉 一裕 様

貴校におかれましては、新型コロナウイルス感染症対策に全力で取り組んでいただいていることに対し、改めて感謝申し上げます。

都内における感染状況については、増加傾向が続いており、新年度を迎えてさらに人の流れが増加する中で、急激な感染拡大への厳重な警戒が必要な状況となっており、特に、新規陽性者に占める若年者の割合が目立って増加しております。こうした状況も踏まえ、特別区と多摩地域の一部について、「まん延防止等重点措置」の適用が決定されたところです。都としては危機感を持って、より一層の感染防止対策を進めていくことにしております。

貴校におかれましては、学生の皆さまに対し、三密の回避、手洗いの実施、マスクの着用などの基本的な感染防止対策の徹底と、いわゆる「新歓コンパ」の自粛についての呼びかけをお願いいたします。併せて、重点措置期間中は、オンライン授業の積極的な活用やクラスを分割した授業、大教室の活用等により密を回避し、感染拡大防止につながる取組についてご検討いただくようお願いいたします。

都としても、総力を挙げて対策に邁進してまいります。引き続き、感染拡大防止に向けてご協力いただきますよう、よろしくお願いいいたします。

2021年4月12日

東京都知事

千葉 一裕